

ECONOMÍA

Canarias sigue a la cabeza gracias al boom del turismo

20.04.14 - 02:41

El archipiélago canario es la comunidad autónoma donde más crece el empleo. Un 2,37% en los últimos doce meses, según los datos de marzo de afiliación a la Seguridad Social. No es de extrañar ante el boom que está viviendo el turismo, que parece encaminarse este año hasta un nuevo récord a tenor de las reservas registradas para esta Semana Santa.

Solo en los dos primeros meses del año el número de visitantes extranjeros ha aumentado un 11,8%, un incremento que ha beneficiado especialmente a Canarias, al acaparar un 74% de esas nuevas llegadas de turistas. El archipiélago se está viendo favorecido por la inestabilidad política en los países del norte de África.

Según Exceltur, el turismo ha creado 34.000 empleos desde julio de 2013, lo que equivale al 30% del aumento de las afiliaciones a la Seguridad Social en ese periodo. Por detrás de Canarias, los mayores incrementos de ocupación corresponden a las Islas Baleares (1,77%), Murcia (1,66%) y Andalucía (1,64%).